

Le Jour Huy-Waremme

(22 janvier 2010)

FERRIÈRES

Développement rural

Le développement rural, c'est l'amélioration du cadre et de la qualité de vie de tous les habitants d'une Commune. L'ODR se base sur une consultation citoyenne et permet à court, moyen ou long terme, de mettre en oeuvre des projets concrets répondant aux besoins réels de la population. Tous les domaines de la vie quotidienne sont concernés : la vie sociale et associative, la vie économique, la vie culturelle, le tourisme et le patrimoine, l'environnement et le cadre de vie, la sécurité routière et la mobilité... Un des grands avantages du programme, c'est que certains de ces projets peuvent être financés jusqu'à 80 % par la Région wallonne.

L'ODR débute par une soirée inaugurale ce lundi 25 janvier 2010 à 19h30 au Maka (rue de Lognoul 6 à Ferrières) à laquelle toute la population est invitée. Cette soirée sera l'occasion d'expliquer aux Ferrusiens cette démarche de consultation citoyenne qui sera accompagnée par le Groupement Régional Economique Ourthe-Amblève (GREOA) : explication du processus, principes du développement durable, témoignages de personnes ayant participé à une opération similaire dans leur commune... La soirée se clôturera par le verre de l'amitié.

043/84 67 88. www.pcdr.be